



## Salud realiza 15.000 retinografías a diabéticos

▣ J.M.

**ALMERÍA.** En Almería desde 2004, un total de 14.967 personas con diabetes se han sometido a una retinografía digital con el fin de detectar precozmente la afectación del ojo por retinopatía diabética y evitar así una eventual ceguera cuando todavía pueden beneficiarse de un tratamiento.

En Andalucía la cifra se sitúa en 162.822 personas: 21.809 han sido valorados en Cádiz, 17.431 en Córdoba, 29.562 en Granada, 10.897 en Huelva, 14.183 en Jaén, 8.940 en Málaga y 45.033 en Sevilla.

La retinopatía diabética afecta

a la retina y es una de las principales complicaciones de la diabetes, que puede llegar incluso a provocar ceguera. Los primeros síntomas de esta enfermedad, cuando aparecen, suele ser en fases avanzadas, cuando ya es demasiado tarde para su curación, y de ahí la importancia de detectarla de forma precoz.

Se estima que entre un 15 y un 30% de las personas con diabetes padecen retinopatía (entre 67.000 y 135.000 personas) y que se puede llegar a reducir en más del 60% el riesgo de ceguera si se diagnostica pronto.